



Erfolgreiche Augustaktion der SGS und des SVE

04.09.2015 10:13:00 |

SGS und SVE geben Schwimmkurse für Flüchtlingskinder während der Sommerferien...
@Refugees Welcome



Die **Erlanger Bürgermeisterin Dr. Elisabeth Preuß** besuchte am Montag, den 24.08.2015 einen der Schwimmkurse, die anlässlich des Flüchtlingschwimmprojekts der **Schwimmabteilung der Freizeitgemeinschaft Siemens (SGS)** und des **Schwimmverein Erlangen (SVE)** im **Röthelheimbad** stattfanden.

Eine Gruppe von Jungtrainern von SGS und SVE organisierte **3 Schwimmkurse**, die den ganzen August über an je drei Tagen der Woche im Freibad durchgeführt wurden.

Die Ziele des Projekts, möglichst vielen Kindern Schwimmen beizubringen und den Kindern Spaß an der Bewegung im Wasser zu vermitteln, wurden voll und ganz erreicht:

Insgesamt 4 Kindern konnte mit dem **Seepferdchen** das erste Schwimabzeichen ausgestellt werden und alle anderen haben auch ihre Angst vor dem nassen Element verloren und sind gerne zu den Stunden gekommen (auch wenn das Wetter mal nicht so prickelnd war). Die Kurse fanden im Freibad statt, da die Hannah Stockbauer Schwimmhalle im August für Revisionsarbeiten geschlossen war.

Um einen reibungslosen Ablauf der Schwimmkurse garantieren zu können, mussten natürlich immer relativ viele der **freiwilligen Trainer** zur Stelle sein, damit die schwimmbegeisterten Kinder und jungen Erwachsenen betreut werden konnten... und es waren viele da, um das Projekt zu unterstützen.

Die Finanzierung des Projekts erfolgte über die Vereine SGS und SVE - der Eintritt für alle wurde von den **Erlanger Stadtwerken (ESTW)** gesponsert. Die von den Vereinsmitgliedern und Firmen (**Adidas** und **KiK**) gespendete Schwimmausrüstung wurde mit Begeisterung angenommen und sofort verwendet.

Unser Dank nochmals an alle, die sich an der Aktion beteiligt haben!

Einen großen Anteil an dem Erfolg der Aktion hatten natürlich auch die **ehrenamtlichen Betreuer** der Kinder, die die Kinder ins Bad begleitet haben. Stellvertretend für alle sei **Frau Ingrid Kagermeier** genannt, die auch als Ansprechpartnerin für die weitere Zusammenarbeit zur Verfügung steht.

Auch im **Vereinsbetrieb**, der ab Schulbeginn ab Mitte September wieder in der Schwimmhalle stattfindet, sind die Jugendlichen und Kinder natürlich "**Herzlich Willkommen**" !



Lesen Sie auch dazu aus dem Leserforum der Erlanger Nachrichten vom 3.9.2015:

Nachhaltiges Engagement

Zum Thema: Schwimmkurse für Flüchtlinge

Großartig, was die Lehrerin der Berufsschule organisiert hat. Auch die SSG 81 hat den ganzen Monat August Schwimmkurse für Flüchtlinge im Röthelheimbad angeboten.

Jeweils Montag/Mittwoch/Freitag von 9 bis 9.45 Uhr / 10 bis 10.45 Uhr, sowie von 11 bis 11.45 Uhr konnten die Kinder aus den Gemeinschaftsunterkünften an diesen Schwimmkursen teilnehmen. Drei der Mädchen haben die Seepferdchenprüfung bestanden. Als ehrenamtliche Flüchtlingsbetreuerin, konnte ich beobachten, wie begeistert die Kinder waren.

Für mich ein tolles Engagement der jungen Schwimmerinnen, welche in ihren Ferien/ihrer vorlesungsfreien Zeit Flüchtlingskindern das Schwimmen beigebracht haben.

Bis zu dieser Aktion kannte ich den Schwimmverein nicht. Der Verein engagiert sich nicht nur für den „Leistungssport“ sondern auch für den „Breitensport“.

Viele der Kinder wollen nach den Ferien mit dem Schwimmen weitermachen. Dies ist auch ein Resultat der sehr kompetenten Schwimmlehrerinnen sowie der Entscheidung, die Teilnahme am Vereinsschwimmen den Flüchtlingskindern zu ermöglichen. Dies ist für mich ein sehr nachhaltiges Engagement.

Vielleicht findet dieses positive Beispiel auch Nachahmer, das heißt nicht nur für ein Ligaspiel ein paar Menschen und die Presse einladen, sondern kontinuierlich für Menschen, welche aus Bürgerkriegsregionen kommen, regelmäßig Sportangebote anzubieten.

Ingrid Kagermeier, Erlangen

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Startseite/News-und-Archiv/Newsmeldung?newsid=164&pdfview=1>